

Juan Carlos Junio lleva adelante en su columna para El diario del domingo un vertiginoso repaso por los temas más importantes de la semana. En esta ocasión, además de analizar declaraciones de funcionarios del área económica, el cierre de paritarias del gremio de comercio, la inflación, el salto del dólar y la “discusión” con la Unión Industrial Argentina (UIA), Junio sostuvo: “Y mientras estas fracciones del poder económico se «pelean», la sociedad padece las consecuencias del modelo. Un estudio que circuló esta semana muestra que una familia de clase media destina 80% del sueldo para pagar gastos fijos, o sea, los que hay que pagar sí o sí ni bien arranca el mes, como el alquiler, las expensas, los servicios, el seguro del coche, el colegio de los pibes cuando son privados, la cuota del club, etc. Así es que solo queda el 20% para la comida. Y para los que contrataron el pack de fútbol, como frutilla del postre, se viene un 10% de aumento de la tarifa”.